

L'armada vitrollaise ambitieuse pour les France

DUATHLON Avec quatre qualifiés, Vitrolles est le club le mieux représenté

Il y a quelques années maintenant, le club Vitrollais faisait son entrée dans le petit monde du triathlon et du duathlon. À force de recrutement prestigieux et surtout de résultats dans les deux disciplines, on peut maintenant parler d'armada vitrollaise. Et, lundi à Châteauroux, le club vitrollais présentera quatre représentants pour les championnats de France de duathlon courte distance (10 km à pied, 40 km vélo, 5 km à pied).

Et pas des moindres avec Damien Derobert, le champion de France en titre depuis quatre ans, Stéphane Valenti qui débarque tout juste des championnats d'Europe (lire ci-contre), Thibaut Humbert vice-champion du monde 2010 et Pierre Va-

dam. Pour le président Jean-Pierre Michel, l'objectif est simple: le maximum de Vitrollais sur le podium. Mais pour Stéphane Valenti, auteur d'une superbe performance le week-end dernier en Irlande, cinquième des championnats d'Europe à Limerick, la course s'annonce difficile et la concurrence rude. "Bien sûr, tous les Français veulent le titre mais en plus, ce championnat est qualificatif pour les championnats du monde en Espagne alors tous les Français qui n'ont pas encore leur ticket vont tenter de l'obtenir," explique le deuxième fran-



Le Vitrollais Stéphane Valenti termine 5^e au général et 2^e Français en Irlande. Il sera présent à Châteauroux. PHOTO D. ORTET

çais en Irlande. D'après lui, quatre Français sont susceptibles d'être qualifiés aux mondiaux. "Nicolas Benoit qui vient d'être sacré champion d'Europe est qualifié d'office. Moi j'ai marqué des points. Il restera sans doute à prendre les deux premiers des championnats de France." Damien Derobert qui n'a pas digéré sa non-qualification au championnat d'Europe, aura certainement très envie d'un cinquième

titre et d'une revanche. "On va essayer de faire une course d'équipe. Il faudra être tactique et ensuite voir en fonction du contexte de la course et de la forme de chacun. Moi j'aurais la course européenne dans les jambes alors on verra bien," commente Stéphane Valenti qui jongle entre son restaurant et des entraînements, deux fois par jour.

Isabelle LIBERATO-ISONARD
liberato@laprovence-presse.fr

EUROPE

Stéphane Valenti, 5^e en Irlande

C'est Nicolas Benoit du club de Cesson-Sévigné qui est devenu champion d'Europe de duathlon courte distance, le week-end dernier à Limerick, en Irlande. Le Vitrollais Stéphane Valenti termine cinquième et deuxième Français. Sa meilleure performance en douze participations. "J'ai fait 6^e et trois fois 7^e, je suis donc content de cette prestation d'autant plus que c'était un parcours très plat, vraiment fait pour les spécialistes de la course à pied," affirme le Vitrollais. C'est d'ailleurs parti très fort sur les 10 premiers kilomètres. "On est entré dans le parc à vélo à seulement 10. Ensuite, en vélo, on a tous roulé pour creuser l'écart. Ça se joue dans les cinq derniers kilomètres. Je ne suis pas assez rapide pour pouvoir emballer la course. De plus, j'ai battu mon record du 10 km alors forcément, j'étais un peu entamé sur la fin," reconnaît Stéphane Valenti qui termine à un peu plus d'une minute du vainqueur en 1h41'33".